

Fecha: 01-02-2026  
 Medio: La Estrella de Chiloé  
 Supl.: La Estrella de Chiloé  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Regata Chiloé tuvo un dramático final para coronar a sus monarcas

Pág.: 16  
 Cm2: 634,5  
 VPE: \$ 391.470

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad: 



# Regata Chiloé tuvo un dramático final para coronar a sus monarcas

En el Centro Náutico de Quinchao concluyó la prueba marítima más importante del país, en una versión marcada por el bicentenario y la solidaridad.

**La Estrella de Chiloé**  
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con múltiples empates en los puntajes y cambios de posiciones en la tabla hasta la última milla, finalizó la Regata Aramco Chiloé Bicentenario, que congregó a 64 embarcaciones y casi 500 tripulantes quienes, durante seis días recorrieron las localidades de Quinchao, Dalcahue, Quemchi, Achao, Rilán y el islote Yal.

La jornada de clausura, que incluyó hasta tres pruebas, consagró como ganadores, por categoría, a "Casablanca" de Ezequiel Allende (IRC Crucero), "Belén" de Carolina Ibáñez (IRC Regata), "Typhoon" de Emilio Cousiño (IRC Clásicos), "Brión" de Javier Núñez (J/24), "Wichita IV" de José Tomás Errázuriz (J/105), "Link Capital" de Alejandro Pérez (J/70), "Pisco Sour" de Bernardo Matte (Soto 40) y "Emin" de Fernando Galillas (Melges 32).

Horacio Pavez, capitán del "Mitsubishi", de 88 años, fue homenajeado en reconocimiento a su trayectoria, en su anunciado retiro de la alta competencia. Entre los navegantes destacó también Luis Cambiaso, capitán del "Supremo IV", el más experimentado de la flota; así como el barco argentino "Marilyn" de Santiago Nottetbohm; el diploma olímpico Clemente Seguel; el actual campeón mundial de Lightning, Felipe Robles, y el



EN J/70, GANADOR EN CINCO DE LAS Siete PRUEBAS, SE IMPUSO "LINK CAPITAL" DE ALEJANDRO PÉREZ

italiano Vasco Vascotto, 25 veces monarca planetario de vela.

En tanto, la Fundación Mar de Chile, las compañías de la Reserva Naval Yates y de oficiales de Reserva Naval, entregaron un reconocimiento a los tripulantes españoles del yate "Martin" de Ramón Eluchans, integrantes de la Armada Española, quienes también fueron distinguidos por parte de la Armada de Chile, por el comandante en jefe, almirante Fernando Cabrera.

Asimismo, el premio "Espíritu Marinero", entregado por la autoridad marítima, se confirió a la tripulación del yate "Samadhi", in-

tegrada por el capitán Brian McDonald y sus hijas Josefina (17) y Amparo (13) Mc Donald Nanning, por su entusiasmo, compromiso y profundo respeto por el mar.

En la ceremonia de clausura también participó la Fundación Desafío Levantemos Chile, por intermedio de la cual los navegantes colaboraron con las familias afectadas por los recientes incendios en las regiones de Ñuble y Biobío.

## BALANCE

Rodrigo Guzmán, integrante del comité organizador de la regata, remarcó que el balance de la iniciativa fue más que positivo.



EN J/105, CON OCHO TRIUNFOS PARCIALES EN NUEVE REGATAS DISPUTADAS, LOS HONORES FUERON PARA "WICHITA IV" DE JOSÉ TOMÁS ERRÁZURIZ.



DURANTE 6 DÍAS LAS EMBARCACIONES SURCARON LOS MARES CHIOTES.



"EMIN" DE FERNANDO GALILLAS SE CONSAGRÓ CAMPEÓN EN MELGES 32

"Se trató de una fiesta de la vela con la participación de más de 500 tripulantes en una zona como Chiloé, tan reconocida y apetecida por los navegantes", recalcó, relevando que "tuvimos muchos participantes internacionales, por lo que estamos muy contentos y moti-

vados con este relanzamiento de la regata, esperando llegar para la versión del 2028 a las 120 embarcaciones, incorporando tripulaciones completas internacionales".

A su vez, la fuente explicó que este año el evento náutico tuvo una "connota-

ción social por los incendios forestales, lo que implicó acciones solidarias junto Desafío Levantemos Chile, pero también con el Hogar de Cristo para la construcción de una residencia en Castro y con el aporte de implementos médicos para Melchique". \*